
 

 

 

 

 

ATA Nº 019 1 

 2 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 3 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO 4 

DE JOAÇABA 5 

 6 

Reunião Extraordinária Online – Google Meet 7 

Data: 26/11/2021 8 

Horário: 09h30min 9 

Membros presentes: Johnny George Oliveira de Carvalho, Inove 10 

Zanatta, André Luiz Sauer, Sidnei Gemelli, Emanuelle Biolchi. 11 

 12 

Pauta: 1º item da ordem do dia: Aprovação da Política de 13 

Investimentos 2022. 14 

    15 

A Ata da reunião anterior número 17 foi repassada a todos os 16 

membros do comitê por e-mail e aprovada por unanimidade, 17 

diante da aprovação da ata esta será encaminhada para 18 

publicação no site do Impres. Quanto a ata número 18, que se 19 

refere a reunião da apresentação da PI 2022 pela empresa SMI 20 

Consultoria em Investimentos, a mesma será encaminhada a todos 21 

após sua finalização. 22 

A reunião foi aberta pelo Presidente do Comitê de 23 

Investimentos do Impres, Sr. Johnny George Oliveira de 24 

Carvalho, o qual cumprimentou todos os presentes e passou a 25 

ordem do dia. 1º item da ordem do dia: O Sr. Johnny abriu a 26 

reunião relembrando a todos que o modelo da Política de 27 

Investimento foi encaminhado via e-mail na data de 11/10/2021 28 

a todos os membros e, na data de 17/11/2021 foi apresentado 29 

pela a empresa SMI Consultoria de Investimentos por meio de 30 

reunião online. Em continuidade a Sr. Ivone fez algumas 31 

considerações importantes a serem observadas na minuta da 32 

Política de Investimento formulada pela empresa SMI 33 

Consultoria de Investimento e encaminhada para o Comitê de 34 

Investimentos do Impres: 1) No ano de 2022 a PI não terá 35 



 

 

 

 

 

embasamento por meio da ALM, porém o Impres irá realizar o 36 

estudo do ALM assim que os novos conselheiros forem eleitos, 37 

com a capacitação de todos os colegiados, visando o 38 

conhecimento e entendimento de todos sobre investimento. 2) 39 

Conforme estabelece a página nº 08, da minuta da PI é 40 

necessário que o Comitê de Investimento fique sempre atendo 41 

nas estratégias de investimento e desinvestimentos. 3) Na 42 

página 10, está descrito o nível do Pró – Gestão, porém foi 43 

sugerido a exclusão de tal texto, visto que somente temos a 44 

adesão e não certificação do nível I do Pró-Gestão. Após a 45 

certificação do Impres no nível I, será solicitado a SMI 46 

Consultoria de Investimentos a inclusão da referida informação 47 

na Política de Investimento 2022. 4) Foi também levantado a 48 

questão de aumentar a porcentagem de investimentos no 49 

exterior, com atenção na estratégia alvo do instituto. 5) 50 

Também é ponto de atenção o enquadramento e os limites de 51 

investimentos, conforme estabelece a Resolução nº 3.922/2010. 52 

6) Na seleção e precificação (página 12), a competência de 53 

elaboração é da Diretoria do Impres e a competência do Comitê 54 

é avaliar. 7) Sobre o acompanhamento da carteira do Impres 55 

previsto nas páginas 14 e 15, a SMI disponibiliza relatórios 56 

mensais sobre a carteira os quais são publicados mensalmente 57 

no site do Impres. 8) Foi solicitado a exclusão das vedações 58 

previstas na página 15. 9)Conforme texto da página 16, o 59 

Comitê precisa sempre estar atento nos limites de VOL e VAR, 60 

para sanear possíveis desenquadramentos. 10) Quanto ao item 61 

que trata sobre a política de transparência (pg. Nº 16), as 62 

instituições financeiras credenciadas pelo instituto estão 63 

listadas no site do Impres, e sempre que necessário é refeito 64 

a renovação dos credenciamentos. O instituto não tem feito 65 

novos credenciamentos de instituições financeiras, pois os 66 

recursos estão sendo investidos e desinvestidos nas 67 

instituições já credenciadas. Por fim, foi informado a todos 68 

os membros que o presidente do Comitê, passará a salvar todos 69 

os arquivos de XML das carteiras em um HD externo exclusivo 70 



 

 

 

 

 

para esse fim. Logo após, todos os membros do Comitê de 71 

Investimento votaram pela aprovação da Política de 72 

Investimento 2022 apresentada pela SMI. Em virtude da 73 

aprovação da Política de Investimento 2022 pelo Comitê de 74 

Investimentos do Impres, a minuta será encaminhada para 75 

aprovação do Conselho de Administração e da Diretoria do 76 

Impres. Nada mais a tratar, o Presidente do Comitê de 77 

Investimentos agradeceu a presença de todos e encerrou a 78 

reunião que foi secretariada por Emanuelle Biolchi. 79 

Joaçaba/SC, aos 26 de novembro de 2021. 80 
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